

パパ育休を取得して

皆さんこんにちは。私は現在、地域包括支援センターの職員として勤務しています。業務内容としては高齢者の方々の悩みごとや介護に関する相談を中心に行い、充実した日々を送っています。

そんな中、昨年第三子となる男の子を授かりました。私たち夫婦には13歳と10歳の娘がいます。出産、子育ての経験はありましたが、10年程のブランクがあったため、嬉しさや楽しみも凄くありましたが、それと同時に不安な気持ちもありました。

家族のサポートを全力で行っていきたいと考えていたところ、「パパ育休を使ったらどうか」と提案がありました。

同僚たちから「育児を存分に楽しんで」「仕事のことは気にせず奥さんのサポートをしてあげて」などなど心温まる言葉もあり、2週間取得することが出来ました。

取得中は、出産の立ち合いから、育児や家事、さまざまな書類の手続きなどなど。

パパ育休を取得したおかげで出産後、妻の体調が順調に回復できたと感じています。

また、上の娘たちとも今まで以上にコミュニケーションを取る時間ができ家族の絆も深まりました。

休業後は「おめでとう」と同僚たちから笑顔で迎えられ、感謝でいっぱいです。

パパ育休だけでなく、育児参加休暇、子の看護休暇など、育児をフォローしてくれる制度が充実していることと、育児に理解がある職場環境であることから、これからも育児を家族みんなですることが出来ます。

息子にはみんなに愛されすくすくと育ててほしいと願ってます😊

